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今号は 4月 25日と 5月 2日の合併号です

　4月 3日、浦和区で「九条俳句不掲載事
件市民検証委員会」による報告書完成のつど
いが開かれ、松村としお市議が参加しました。

梅雨空に「九条守れ」の女性デモ

　三橋公民館「公民館だより」に句会が選ぶ
俳句が掲載されてきたのに、公民館がこの
「九条俳句」を不掲載とした事件が2014年
6月に起きました。作者は掲載を求めました
が市教育委員会は拒否し、市長も市教委の判
断を追認。作者は2015年に裁判を起こし、
さいたま地裁・東京高裁で連続勝訴しました。
市教育委員会はあろうことか最高裁に上告し
ましたが2018年 12月に棄却され、「思想
信条を理由に不公正な取り扱いをして人格権
を侵害した」と賠償金を命じる判決が確定し
ました。その後さいたま市長・教育長ともに
謝罪し、九条俳句は公民館だよりに掲載され
ました。
　検証委員会は、事件が起きた原因や、判決
が行政に生かされているかを公民館、教育委

員会等の資料に基づいて検証し、報告書にま
とめました。つどいでは安藤聡彦・埼玉大学
教授が「市に第3者委員会の設置・検証を
求めたが拒まれた。検証のため情報公開を求
めたが肝心なところを出さない」と市の態度
を厳しく批判しました。共同代表の佐藤一
子・東京大学名誉教授は「市に反省を求める
だけでなく、市民と協働の公民館運営にとり
くむことが生き生きとした公民館活動につな
がる」と市民参加の重要性も強調しました。
　松村市議は「私たちはこの裁判で一貫して
作者の立場に寄り添ってきた。検証委員会の
報告書を生かすよう教育委員会や市長に求め
ていきたい」と話しました。

　民青同盟埼玉県委員会は県内各地でフード
パントリー（無料食料支援）をおこなってい
ます。さいたま市内では昨年７月から埼玉大
学の学生を対象に7回開催、JR東大宮駅や
岩槻駅でも開催されました。
　これまで党市議団から久保みき、松村とし
お、たけこし連、とばめぐみの各市議がフー
ドパントリーの視察をおこないました。利用

者アンケートには学生や市民から「コロナの
影響で仕事を失った」「子育て世帯への支援
が必要」「アルバイトをクビになり学費が払
えず、有利子の奨学金を借りた」など、切実
な声が寄せられています。
　3月 26日、埼玉大学の学生を対象にした
フードパントリーをたけこし市議が視察し、
市が実施する生理用品の無償配布事業を紹介
しました。継続的に視察をしているたけこし
市議は「今後も視察を続け市民の声を議会に
届けていくこととあわせて、市の支援などを
積極的に紹介していく」と話しています。
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コロナ禍の実態コロナ禍の実態

　新型コロナウイルス感染症の影響が長引くなか、低所得のひとり親世帯に対して生活支援を
おこなうため、「子育て世帯生活支援特別給付金」が支給されます。予算総額は15億 505万
円（事業費13億 9630万円・事務費1億875万円）、全額国費です。
　まずは児童扶養手当受給者について4月下旬に支給が開始されます（申請不要）。また、直
近で収入が減少した世帯等についても、申請に基づき支給されます。

■対象世帯：約 2 万世帯
■対象者
　① 児童扶養手当受給者等（低所得のひとり親世帯）
　②  公的年金（遺族年金）を受給しており、令和３年 4 月分の児童扶養手

当の支給を受けていない方
　③  新型コロナの影響を受け家計が急変するなど収入が児童扶養手当受給

者と同水準となったひとり親
■給付額：児童ひとりあたり一律 5 万円
■問合せ先：829-1270（平日 8：30 〜 17：15）さいたま市子育て支援政策課
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次号（5月 9日）は休刊です

動画で配信中
　新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点
から、党市議団は議会報告会の代わりに議会
報告動画を配信しています。2月議会報告動
画が一部完成しましたので、ぜひご覧くださ
い。随時、公開していきます。

新型コロナ対策として
保健所の機能強化を急げ

（神田よしゆき市議）

【武蔵浦和】義務教育学校では
過大規模校を解消できない

（金子あきよ市議）

さいたま市犯罪被害者支援条例
制定！

（久保みき市議）

新米パパと元保育士で語り合う
「さいたま市の保育所問題」

（たけこし連市議・とばめぐみ市議）

さいたま市役所が移転するって
ホント？！

（松村としお市議）

2 月議会報告

日本共産党さいたま市議団 検索
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　大宮駅グランドセントラルステーショ
ン（GCS）化構想は、2016 年に閣議
決定された「首都圏広域地方計画」に基
づく計画で、大宮が東日本の対流拠点と
して位置づけられ、国の意向が強く打ち
出されています。
　構想の中心は大宮の交通基盤整備及
び駅機能の高度化などを中心とした
もので、このほど「大宮GCSプラン
2020」が策定されたことから、2月19
日、特別委員会が開かれ、とりうみ敏行
市議が出席しました。
　質疑により、今後13もの事業が立ち
上がることが明らかになり、その事業費
は計画が立ち上がってからでないと明ら
かにできないということが分かりまし
た。とりうみ市議は、「総事業費が明ら

かになるまで何年かかるのか。事業の計
画性や税金の使い方としてもおかしい」
と批判しました。
　党市議団はかねてから、ただちに総事
業費を明らかにすることを強く求めてき
ましたが、一向に明らかにされません。
一方で、構想を打ち出した 2016年か
ら昨年度までで約3億 3500万円もの
税金をつぎ込んできました。とりうみ市
議は、「大宮GCS化構想をこのまま推
進していくのではなく、今こそ計画を見
直し、コロナ対策に集中すべき」と求め
ました。

総事業費不明のまま総事業費不明のまま
大宮GCS推進は大宮GCS推進は
認められない認められない


